
VEREADORES DEBATEM FUTURO DO CINE
TEATRO MUNICIPAL DE MARIANA

Em reunião conjunta de comissões, os vereadores receberam representantes do Executivo.

Com a informação de que o SESI iria devolver à administração pública municipal a gestão do Cine
Teatro Municipal de Mariana, os vereadores Cristiano Vilas Boas (PT), Deyvson Ribeiro (SD) e Bruno
Mol (MDB) apresentaram o Requerimento nº 13/2019 para debater o assunto. O debate aconteceu
dentro da reunião conjunta da Comissão Permanente de Educação, Saúde, Assistência Social,
Esporte, Lazer e Turismo e da Comissão Permanente de Finanças, Legislação e Justiça.

O vereador Cristiano Vilas Boas ressaltou que a importância do debate vai além do funcionamento
do espaço. “São muitas atividades e oficinas oferecidas nos locais. Com o encerramento das
atividades, nossa preocupação é que a população saia prejudicada”. O presidente da Comissão de
Educação, Geraldo Sales de Souza (PDT), “Bambu”, afirmou que esta decisão foi tomada de forma
unilateral pelo Governo Federal, assim, cabe ao município encontrar a melhor forma para manter a
função do espaço.

O secretário municipal de Turismo, Efraim Rocha, convocado, participou da reunião e esclareceu
alguns pontos. Entre eles que que o comunicado do encerramento do contrato de comodato foi feito
de forma unilateral pelo SESI. “Apesar de todas as conversas já terem acontecido, o município ainda
não recebeu o documento formal de rescisão. Foi-nos garantido que os materiais essenciais para o
bom funcionamento do local serão mantidos”, garante o chefe da pasta.

O executivo esclareceu, ainda, que já divulgou a abertura de pré-inscrição para oficinas a serem
realizadas no local. Além disso, o secretário de turismo afirmou que o planejamento para as
apresentações de eventos seguirá os moldes atuais, a exemplo do agendamento, seguindo critérios
pré-determinados.

Outro requerimento feito (nº 18/2019) visa esclarecer sobre o suposto risco do Senai Mariana
encerrar suas atividades, devido ao corte nacional dos investimentos em cultura. Representantes da
prefeitura garantiram que, em conversa com a direção local da entidade, essa oportunidade foi
descartada. Os convidados do SESI e do Senai não compareceram à reunião.

Carnaval – Foi feita, durante a reunião da Comissão, a leitura de uma carta de comerciantes que têm
seus estabelecimentos no entorno da Praça Gomes Freire que pedem que a Prefeitura proíba a
atuação de vendedores ambulantes nas proximidades do “Jardim” durante as festividades do
carnaval, sob o risco de prejuízos financeiros. O secretário de Turismo, Efraim Rocha, recebeu a
carta e disse que a mesma será encaminhada à administração para que o assunto seja debatido.
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